
 スポーツ推進委員会
栗島　昇子さん (御堂）

　　私は、自営業の栗島油店へ勤め、皆さんのお宅
へガスと灯油の配達を行っています。
　元々、都内の大学を卒業後に都内の会社に就職し
３年間プログラマーの仕事をしていましたが、東秩
父村に戻り栗島油店に就職をして早３６年が経ちま
した。冬になると、ガスや灯油が大活躍するので、
１日多い時には２、３往復をして皆さんのお宅へお
届けする日もあります。
　ガス缶を運ぶ作業や灯油の投入など大変な作業を
しますが、とてもやりがいを感じ毎日仕事をしてい
ます。

３ 広報　ひがしちちぶ

日々、仕事もスポ推の活動も頑張ってます！

　　　　　　　栗島油店で仕事をするかたわらスポーツ推進委員として活
　動をしてます。以前は、ソフトボールとかバレーボールを趣味でやっていて、特
にソフトボールが得意だったから、昔は秩父郡の町村で集まって試合があった時に
よく参加していたんですよ。大会だと１０連覇もしてとても強かったんです。今は
運動経験を生かしてスポーツ推進委員として活動をしています。元々、父がスポー
ツ推進委員会の委員を経て委員長をやっていて、私も、スポーツ推進委員として活
動をしないかとお誘いをもらったから、父が活動をしている姿を見たり、スポーツ
が大好きなので活動をすることにしました。それからもう２４年もスポーツ推進委
員をやって、村民体育祭とかいろんなイベントに参加をしていたのよ。コロナの後
はなかなか活動も制限されていたけど、徐々に元の状態に戻ってきているから、
　　　また、活発に活動できるようになるといいなって思っています。

村に住む人を紹介！

今月の輝き☆ビト
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「スポーツ推進委員の皆さん」


